



www.mg.co.id

## Inter Milan Antusias Hadapi Atletico

MILAN (IM) – Inter Milan akan menghadapi Atletico Madrid pada babak 16 besar Liga Champions. Hal itu diketahui dari hasil undian yang digelar di markas UEFA, Nyon, Swiss, Senin (18/12) malam WIB.

Pelatih Inter Milan Simone Inzaghi menyambut positif hasil drawing tersebut. Bahkan ia tidak gentar menghadapi Atletico. Inter yang merupakan finalis Liga Champions musim lalu itu ingin kembali melaju jauh.

“Ini akan jadi pertandingan babak 16 besar yang hebat, dua tim berkualitas tinggi di dua stadion yang akan punya banyak penonton. Kami senang karena kami terus menghadapi laga-laga penting di Eropa,” ujar Inzaghi seperti dilansir Football Italia.

Inzaghi juga menilai Atletico tidak boleh dipandang sebelah mata. “Mereka memainkan dua final dalam 10 tahun terakhir dan punya tradisi hebat di kompetisi ini. Klub kami juga sama dan kami ingin mencoba

bermimpi lagi untuk memberi kebahagiaan kepada fans kami. Pelatih Atletico, di antara hal-hal lainnya, adalah Diego Simeone, pelatih hebat yang punya hubungan baik dengan saya. Saya dulu meraih banyak hal bersamanya, termasuk scudetto di Lazio,” ujar Inzaghi.

Pemain Inter Milan, Marcus Thuram antusias dengan hasil undian tersebut. “Semua tim yang lolos ke babak 16 besar sangat kuat, jadi kita tidak bisa menghindari klub mana pun. Atletico sangat kuat, saya sudah tidak sabar menghadapi mereka,” kata Thuram di situs klub.

Hasil undian lainnya adalah Porto vs Arsenal, Napoli vs Barcelona, Copenhagen vs Manchester City, PSV vs Dortmund, Lazio vs Bayern Munich, Copenhagen vs Manchester City dan RB Leipzig vs Real Madrid.

Jadwal laga babak 16 besar berlangsung pertengahan Februari 2024. **ovit**



MARCUS THURAM  
Pemain Inter Milan

## Girona Lanjutkan Performa Positif

GIRONA (IM) – Girona melanjutkan laju positifnya dengan meraih kemenangan 3-0 atas Deportivo Alaves. Hasil itu membawa Girona kembali ke puncak klasemen Liga Spanyol menggeser Real Madrid.

Dalam laga yang digelar di Estadi Municipal de Montilivi, Selasa (19/12) dinihari WIB, Girona membuka keunggulan pada menit ke-23.

Artem Dovbyk mencetak gol dengan sundulan, memanfaatkan bola muntah dari tendangan pemain Girona yang ditepis kiper Alaves. Girona menggandakan keunggulan melalui Portu pada menit ke-42 usai menerima umpan dari Yan Couto

Tuan rumah menambal gol di menit ke-59, setelah wasit menunjuk titik putih akibat Javi Lopez menjatuhkan Yan Couto. Dovbyk yang maju sebagai eksekutor sukses menggocek kiper Alaves dan memberi Girona keunggulan 3-0.

Berkat kemenangan ini, Girona mengusur Real Madrid dari puncak klasemen Liga Spanyol. Girona naik ke posisi teratas dengan 43

poin dari 17 laga, unggul satu poin atas Madrid. Sementara itu, Deportivo Alaves menempati peringkat ke-13, mengumpulkan 16 poin dari 17 pertandingan.

Walau berada di puncak klasemen, pelatih Girona, Michel tak memikirkan masa depan yang terlalu jauh.

Ia hanya ingin fokus ke laga tengah pekan di mana Girona akan bertanding dengan Real Betis, Kamis (21/12). Pertandingan kontra Betis merupakan pertandingan terakhir sebelum libur Natal dan Tahun Baru

“Kami bukan peramal masa depan, kami hanya melihat ke Betis, yang bakal menjadi pertandingan sulit,” kata Michel dipetik dari El Mundo Deportivo. **ovdp**



ARTEM DOVBYK  
Pemain Girona



CODY GAKPO  
Pemain Liverpool

## Liverpool Harus Mewaspada West Ham

Pelatih Liverpool, Juergen Klopp minta para pemainnya segera bangkit karena jadwal yang mengerikan sudah menanti hingga akhir tahun ini.

LIVERPOOL (IM) – Liverpool akan berhadapan dengan West Ham pada babak perempatfinal Carabao Cup 2023-2024 di Stadion Anfield, Kamis (21/12) mulai pukul 03.00 WIB. Di atas kertas Liverpool diunggulkan untuk meraih kemenangan, namun mereka harus tetap waspada.

Pertandingan di Anfield kerap menjadi mimpi buruk bagi para rival Liverpool. Bahkan musim ini The Reds belum terkalahkan di laga home. Hal ini jelas menjadi tantangan yang tak mudah bagi West Ham.

Musim ini West Ham juga sudah pernah merasakan betapa angkernya Stadion Anfield. The Hammers kalah 1-3 dalam laga away pekan ke-6 EPL 2023-2024 lalu.

Salah satu hal menarik

adalah jadwal lanjutan Piala Liga Inggris 2023-2024 kali ini adalah Liverpool yang baru saja gagal memetik angka penuh di Anfield. Pekan lalu The Reds ditahan imbang tanpa gol oleh Manchester United. Itu adalah kali pertama Liverpool gagal menang di kandang pada musim ini.

Musim ini Liverpool sempat punya catatan sempurna selalu menang di kandang, baik saat mereka bermain di EPL, Europa League, maupun Carabao Cup. Hasil imbang kontra Man United juga menandai untuk pertama kalinya Liverpool gagal mencetak gol di Anfield pada musim ini.

Dari 11 laga home sebelumnya, Si Merah berhasil melesakkan total 35 gol atau 3,2 per laga. Liverpool tentu

berambisi kembali ke jalur kemenangan di laga kandang mereka. Melawan United pekan lalu sejatinya performa Liverpool juga tidak buruk. Mereka melepaskan total 34 tembakan, tapi tak ada yang berujung gol.

Usai ditahan imbang MU, pelatih Liverpool, Juergen Klopp minta para pemainnya segera bangkit karena jadwal yang mengerikan sudah menanti Liverpool hingga akhir tahun ini. Usai menghadapi West Ham United, kemudian dilanjut dengan melawan Arsenal dan Burnley dalam lanjutan Liga Inggris.

“Ini adalah periode yang sulit. Kami bermain pada Rabu (Kamis dinihari WIB) melawan West Ham, mereka sedang tampil bagus dan bermain sangat baik saat ini. Kemudian kami akan menghadapi Arsenal dan Burnley. Ini periode yang sangat buruk,” tutur Klopp, dikutip dari BBC.

Di lagaan anti, Klopp diprediksi akan menurunkan Caoimhin Kelleher (kiper); Joe Gomez, Ibrahima Konate,

Jarell Quansah, Kostas Tsimikas; Wataru Endo, Dominik Szoboszlai, Curtis Jones; Harvey Elliott, Luis Diaz dan Cody Gakpo.

Liverpool diminta tidak meremehkan lawan. Pasalnya jelang laga nanti West Ham punya modal positif West Ham berhasil meraih kemenangan atas Wolverhampton dengan skor 3-0. Dalam laga tersebut, West Ham United mampu unggul dua gol di babak pertama berkat Mohamed Kudus (23', 32').

Setelah unggul dua gol, West Ham United tidak menurunkan intensitas penyerangannya. Alhasil mereka mampu menambahkan keunggulan di menit 74 ditorehkan Jarrod Bowen.

Salah satu hal yang membuat pelatih David Moyes senang adalah 2 kali torehan clean sheet yang dibukukan West Ham. Laga kontra Wolves membuat West Ham menorehkan 6 clean sheet dari 25 laga musim ini. Ini jelas menjadi modal bagus jelang away ke Anfield.

“Secara pertahanan saya pikir kami bisa lebih baik lagi.

Di sisi lain, kami juga kian menunjukkan ketajaman di lini depan. Kami harus tampil kokoh saat melawan Liverpool. Pasalnya mereka punya kualitas pemain yang sangat mumpuni,” ucap Moyes di situs klub.

Di laga nanti, Moyes diprediksi menurunkan Lukasz Fabianski (kiper); Thilo Kehrer, Konstantinos Mavropanos, Nayef Aguerd, Emerson Palmieri; Edson Alvarez, Tomás Souček; Pablo Fornals, Said Benrahma, Lucas Paqueta dan Jarrod Bowen.

Laga nanti bakal jadi pertemuan ke-8 antara Liverpool antara West Ham di ajang Piala Liga Inggris atau Carabao Cup. Dari 7 laga sebelumnya, Liverpool unggul head to head (H2H) dengan 3 kemenangan, 2 imbang, dan 2 kalah.

Tapi pertemuan terakhir mereka di ajang ini sudah cukup lama, tepatnya di musim 1988-89. Kala itu di babak 16 besar, West Ham yang ber laga di kandang sukses mengalahkan Liverpool 4-1. Lantas bagaimana di laga nanti? **ovit**

## Madrid Ingin Pulangkan Varane

MADRID (IM) – Real Madrid dikabarkan ingin memulangkan Raphael Varane. Langkah ini diambil usai El Real mengalami krisis bek tengah. Terbaru Madrid terganggu dengan cederanya David Alaba.

Bek asal Austria itu mengalami cedera ACL saat Madrid menang 4-1 Villarreal di Santiago Bernabeu, Minggu (18/12). Alaba diperkirakan bakal absen panjang akibat cedera ini. Sebelumnya, El Real juga telah kehilangan Eder Militao akibat cedera serupa.

Praktis, Madrid hanya memiliki Nacho dan Antonio Rudiger, pemain pengalaman yang bisa mengisi jantung pertahanan. Nacho dan Rudiger juga sangat berisiko jika terus dimainkan karena usia keduanya yang sudah kepala tiga.

Dikutip dari Cardena Cope, Varane disebut menjadi bidikan dari Madrid. Varane tak asing dengan Madrid karena pernah mem-

bela Los Blancos dari 2011 hingga 2021 sebelum pindah ke Manchester United.

Madrid melihat peluang mendatangkan Varane yang mulai kehilangan tempat utama di Setan Merah. Ia hanya sekali tampil sejak menit pertama dalam sembilan laga terakhir. Madrid kemungkinan besar bakal berusaha untuk meminjam Varane hingga akhir musim. Mengingat, Madrid tampaknya juga enggan mengeluarkan dana besar di bursa transfer Januari mendatang.

Opsi lain yang muncul adalah menarik Rafa Marin yang dipinjamkan ke Deportivo Alaves. Namun, keputusan ini sepertinya agak sulit karena Marin mulai tampil menjanjikan bersama Alaves. Menariknya

kembali ke Santiago Bernabeu tentu berpeluang mengganggu perkembangan bek 21 tahun ini.

P a t u d i t u n g g u seperti apa perkembangan rumor terkait Varane tersebut. **ovit**



RAPHAEL VARANE  
Pemain MU

## Havertz Kini Lebih Percaya Diri

LONDON (IM) – Kai Havertz disebut sudah jauh lebih percaya diri saat ini bersama Arsenal. Sang manajer Mikel Arteta pun memuji performa pemain asal Jerman itu.

Terbaru, Havertz mencetak gol kedua saat Arsenal mengalahkan Brighton & Hove Albion dengan skor 2-0. Satu gol lainnya dicetak Gabriel Jesus.

Dalam lima pertandingan terakhir di Liga Inggris, Havertz mencetak tiga gol. Kontribusi itu yang membuat membuat Havertz menjadi buah bibir. Padahal di awal kedatangannya ke Arsenal, Havertz sudah disebut akan gagal.

Nilai transfernya cukup mahal, 65 juta Poundsterling. Arteta tak ragu memberikan pujian untuk Havertz. “Kepercayaan dirinya tumbuh dan dia merasa aman di lapan-

gan. Faktanya dia mencetak satu gol, membantu untuk mencetak gol yang kedua. Itu yang keempat dalam tujuh pertandingan dan dia seharusnya mencetak gol dengan sundulan juga pada posisi yang sangat baik,” kata Arteta di 90min.

Manajer asal Spanyol itu menambahkan, Havertz masuk dalam performa paling top. “Tapi, secara keseluruhan, performanya, inteligensia yang dia tunjukkan di lapangan, agresif bagaimana dia bekerja saat tahan, sungguh sangat bagus,” tandas Arteta. **ovdp**



KAI HAVERTZ  
Pemain Arsenal

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

INGAT YANG ADA  
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com